



## AL AYUNTAMIENTO PLENO

El Decreto 385/2022 de este Ayuntamiento que adjudicaba la obra de remodelación de la pista de atletismo del Complejo Deportivo "Ciudad de Valladolid", en su clausula dispositiva segunda, acordaba que las obras durarían 2 meses, "para no interferir en las actividades deportivas que se llevaran a cabo en la instalación deportiva". Pues bien, la pista de atletismo referenciada lleva cerrada desde finales del pasado mes de abril, habiendo superado en más del triple de tiempo el período que no estaría disponible para su uso por parte de los deportistas.

Por otra parte, por la prensa y redes sociales hemos tenido conocimiento del malestar de algunos abonados del UEMC Real Valladolid Baloncesto que han perdido su asiento en el Polideportivo Pisuerga.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sea contestada en el Pleno ordinario de 8 noviembre, la siguiente

## **PREGUNTA**

- 1.- ¿Cuándo está prevista la apertura al público de la pista de atletismo del Complejo Deportivo "Ciudad de Valladolid" para su utilización?
- 2.- ¿Por qué se ha reducido el número de filas de 11 a 10 en las tribunas del Polideportivo Pisuerga?

Valladolid, a 7 de noviembre de 2022

Francisco Blanco Alonso

Concejal del Grupo Municipal Popular